
LAZARUS
ラザロレポート

Vol.33
2021.07

こちらのレポートは、医療従事者への情報提供を目的としております。

「ラザロレポート」では 月に一度、株式会社 LAZARUS のニュースをお届けします。
弊社が取り組んでいることや、スタッフ紹介、小説などなど！ぜひご一読ください。

カフの高さを変えることの重要性
チタンベース

インプラントのケースにおいて、埋入が深く歯肉縁下部が長くなっ
ている場合にお勧めしていることがあります。
それは「カフ (ＧＨ) の高さがあるチタンベースを選択すること」
です。
従来のもの(図左)に比べ、カフの高さがあるチタンベース(＝ロング・

図右 ) は、メタルの部分が長くなっており、強度が増し、破折のリ
スクを軽減できるためです。

こういったパーツの選定を弊社にお任せいただくことが可能です。
また、弊社からご提案の上、お選びいただくこともできます。

丈夫でハイクオリティな技工物はラザロにお任せください！

右の写真 2枚は同じものに見えて
実は 8個の間違いがあります！
見つけられますか？♡

正解はラザロの各 SNSで
発表いたします！

➡

➡

矢印部分の強度に差があります。

お天気のいい初夏のある日、ピクニックを楽しんでいるナチュティーくんとインプラントちゃん。これって…これって…デート！？えーっ！そういう関係なの！？
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 更新中です♪
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現在、弊社の公式 LINEアカウントに不具合があり、
新規・過去のメッセージ共に、弊社より確認でき
かねる状態です。お手数をおかけし大変申し訳ご
ざいませんが、電話もしくはメールにてご連絡く
ださいますようお願い申し上げます。
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堀江千恵
株式会社LAZARUS＿歯科技工士

Horie Chie

Favorite

技工所開業までの苦労や、思い出話をひたすら書くだけの、ただそれだけのコラムです。

　( 前回からの続き )
　不動産屋さん曰く、１年ほど前から体調を崩して入院していたけれど、
先日亡くなったと聞いたとのこと。それを聞いて、「やっぱり幽霊やった
んや・・・。。。」と背筋が凍ったのを覚えています。怖かったんですが、「幽
霊になっても気にかけてくれてたんかな・・？」と考えるようにしてました。

　そして同時に、「幽霊もウ○○するんや・・。。」とビックリもしました。
 
　僕は幽霊とか占いなんかの、非科学的な話を全く信じないのですが、見
てしまったものは仕方がない。その日から、幽霊の存在を信じるようにな
りました。

　そして、この話を色んな人にしました。当時のスタッフにも言ったし、
勉強会等で大勢の前で話したこともあります。でも、「作り話やろ」とか「嘘
ついてるやろ！」とか散々言われたんですが、見てしまったものは仕方が
ないんです。
 
　ただ・・・・・この話にはまだ続きがあります。
 
　それからさらに時が流れること約３年、おかげさまで仕事も人も増え、
ラボが手狭になったので新テナントに移ることになり、例の不動産屋さん
にまた次のテナントも探してもらうことになりました。頻繁に彼とまた会
うようになり、あの日大家さんの幽霊を見た思い出話を彼にしたところ・・。
 　 
　「え、僕 大家さん亡くなったって言いました？？
 あの大家さん元気に生きてますよ！
 僕、多分誰かと間違ってましたわ～ www」
 
　彼曰く、体調を崩されたタイミングで、息子さんに仕事の全てを任せて
引退した、と。ごくたま～～に事務所に顔を出されることがあるみたいで、
たまたま休日出勤の日に事務所に来てたんでしょう、と。
 
　
　「いやいやいや・・・！！アンタのせいで、散々俺ホラ吹き扱い
されたがな・・・！！どないやねん！！」
と思わず怒鳴ってしまったことは言うまでもありません。
 
　とは言いつつも、まだご存命で元気にされてることを聞いて嬉しくなり
ました。
 
　想い出はいつの日もビターです。
 
　以上、「休日出勤した時にウ◯コしてたら、
         爺さんが立っててビックリしただけの話」でした。

第 18 話　 「あの日あの時あの大家さん②」
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素 直 で 謙 虚 な 彼 女 の 野 望 。

◀  ひまわりが好きです。「あわじ花さじき」という公園に見に行っ
た時の写真です！  　▶  毎週末に1週間分のお酒とおつまみのストッ
クを買います ( 笑 ) いちばん好きなのはアサヒスーパードライ！

自粛生活向上委員会 ③家庭菜園

___ インタビューの前に、堀江さんの長所を先輩達に聞いてきました！「謙虚」「素直」
「丁寧」「控えめだけど芯がある」。「だからもっと自信持って！」とのこと！？
  本当ですか？！涙出ます。。(涙）（←本当に泣く）ラザロは人がいいとこ
ろが本当に魅力で。先輩や周りのスタッフのお陰で頑張れています。

___ 私も堀江さんはとっても謙虚だと思ったので、周りから攻めてみ
ました (笑 )４月に後輩が入ってきて、心境の変化は？？
  先輩の 1 人の、指示が的確なところを 特に尊敬していて。私もそう
できるように頑張っています。
後輩が入ってきてくれたからこそ、持てた視点だと思います。

___ そんな穏やかな堀江さんにも実は野望があるのだとか？？
   高校生の時、初めて歯科技工士を目指したのは、海外で
活躍できる仕事に就きたかったからなんです。
やっぱり今でもその気持ちは変わらないので、技工の
勉強に加えて、英語を勉強しています！

昨年の結婚を機に始めた家庭菜園
を、引き続き楽しんでいます！
今年新たに始めたのがトウモロコ
シの栽培です。
美味しく育てるためには 1 株に 1
つの実を残し、あとは早いうちに
間引いてしまうのですが、それが
あの「ヤングコーン」なんです。

採れたてをグリルで焼き、塩だけ
でいただきました♪初めて食べた
水煮ではないヤングコーンは風味
が豊かでシャキシャキ！天ぷらに
しても美味しかったです！
家庭で作った野菜は格別。次に収
穫できるオクラやカボチャを楽し
みに、日々水やりをしています。
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